



La internacional torreña Cristina Pérez jugará en Primera División con el Pescados Rubén Burela FSF

Debutó con España el pasado diciembre y ahora deja con 26 años el UCAM-ElPozo Murcia FSF tras siete campañas para emigrar a tierras gallegas

18/09/18 – Rumbo a Galicia. La internacional torreña Cristina Pérez Gil jugará la temporada 2018/2019 en el Pescados Rubén Burela FSF, conjunto gallego que milita en la Primera División femenina de fútbol sala. Así, la joven pivote deja a sus 26 años el UCAM-El Pozo Murcia FSF -de la misma categoría- tras un largo periplo de siete campañas en el equipo murciano, las dos últimas en Primera.

"Cristina comenzó en el 'Efutsa' de nuestro municipio y ahora se encuentra en un gran momento de su carrera, no en vano debutó el pasado diciembre con la selección española en el 'IV Torneo de Naciones' disputado en Guadalajara y donde España se proclamó campeona", señala el concejal de Actividad Física y Deportes, Ginés Pérez, que apunta que también ganó con la 'Roja' el 'IX Torneo Internacional de Moscú' celebrado en mayo.



+INFO